

ひまわりだより

2022年1月4日

仲町保育園



新年あけましておめでとうございます



気持ちも新たに、新年のスタートを迎えることができました。年が明け、卒園までいよいよ3か月となりました。子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごして、子どもたちと素敵な思い出を作っていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

本格的な冬を迎え、引き続き新型コロナウイルス、インフルエンザ等の感染症に警戒をしなければいけない季節です。子どもたちの健康管理・安全対策に取り組みながら、元気に過ごしていきたいと思います。



【お正月遊び・伝承遊び】

昔から親しまれているお正月遊び、12月頃から室内ではこま回しに挑戦する姿がたくさん見られました。紐の巻き方、こまの持ち方、こまの投げ方等、コツを掴むまでがとても難しい遊びです。繰り返し取り組んだり、友達と教え合ったりしながら、“出来るようになりたい”という気持ちで挑戦する姿が見られます。また、友達が出来るようになったときには、一緒に喜び合う等、友達との関わりも多くあります。そんな伝統的なお正月遊びのカルタ、こま回し、凧あげ、羽根つき等、園でもたくさん経験ができるようにしたいなと思います。羽根つきは厄払い、凧あげは子どもの成長を祈る等それぞれの遊びにも意味があるみたいです。昔ながらの遊びも大切に引き継いでいきたいと思います。



【生活リズムをチェック！】

毎日元気に登園するためには、生活リズムを整えることが大切です。また、小学校入学に向けて規則正しい生活習慣を身に付けられるといいなと思います。

平日の朝は何かと忙しいかと思います。まずは休日からお子さんと一緒にこなしてみてください。

- 早寝早起きはできていますか？
- 朝ごはんを食べていますか？
- 歯磨き・顔洗いをしていますか？
- うんちをしていますか？
- 自分で身支度ができていますか？

…1月のよてい…

- 7日（金） 新年子ども会
- 11日（火） 幼児身体計測
- 21日（金） 避難訓練

…1月のわらい…

- 思いや考えを伝え合い、友達と協力して生活や遊びを工夫して進めていくことを楽しむ。
- 遊びを通して文字や数量等に関心を持ち、読んだり数えたいことを楽しむ。
- 寒さに負けずに冬の遊びを楽しむ。

【お願いとお知らせ】

・登園時間のご協力について

午前中の活動時間を多く取り入れ、散歩に行ったり、安心して集団活動に参加したりできるようにしたいと考えています。なるべく9:10頃までの登園にご協力ください。

・今後の行事に向けて

1月後半より、大きくなった会と就学祝いの会に向けての活動を取り入れていく予定です。子ども一人一人が自分なりの考えをもち、主体的に進めていけるよう援助をしていきます。そして、友達と一緒に成し遂げる達成感や嬉しさを味わえるようにし、子どもたちの成長に繋げていきたいと思います。